



Los nuevos radares pedagógicos se han instalado en tres de las vías de entrada a la localidad ermuarra. AYTO.

Ermua instala más radares pedagógicos en sus accesos

Los nuevos dispositivos se han colocado en las entradas de Areitio, Hambre y Mallabia y se han pintado los semáforos de la villa

AINHOA LASUEN

ERMUA. El área de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Ermua ha instalado tres nuevos radares pedagógicos en diferentes entradas al municipio. Se trata de dispositivos que miden e informan de la velocidad a la que se circula por esas vías.

Estos nuevos elementos se han instalado en la bajada de Areitio; frente al edificio Izarra-Centre, en el carril de entrada al municipio, y en la circulación desde Hambre, antes de llegar a la fábrica de Imigas. Son dispositivos popularmente denominados ra-

dares pedagógicos, ya que informan del paso y solo recaban datos estadísticos. No graban imágenes, ni se utilizan para multar a las personas que incumplen el código de circulación. La última modificación de este código rebajaba la velocidad máxima en vías urbanas a 30 kilómetros por hora, por lo que estos aparatos recuerdan ese límite y tienen una función informativa. Estos instrumentos disponen de sensores que registran la hora de paso, la velocidad y otras circunstancias como la ocupación de la vía.

Tras el análisis de los dispositivos instalados en los últimos meses en Ermua, se constata que hay automovilistas que ante el color ámbar aceleran en lugar de detenerse, o que de madrugada se ha atravesado el casco urbano a 100 km de velocidad.

Es por ello que, en su intención de concienciar y prevenir a la po-

blación, el área municipal de Seguridad Ciudadana viene realizando diferentes actuaciones en las vías tanto de acceso como internas o urbanas de la localidad. Con ellas se pretende incrementar la seguridad vial de automovilistas y viandantes para prevenir accidentes.

Por otra parte, en las últimas semanas, Seguridad Ciudadana ha coordinado las labores para pintar de color negro los pies de los semáforos con los que cuenta la localidad. La labor ha consistido en sanear su base, deteriorada por las condiciones climatológicas o la acción humana. Para ello se han lijado, se les ha dado una mano de imprimación y finalmente el color oscuro tanto en la base como en la cabeza del semáforo. El motivo es aumentar y mejorar su visibilidad, dado que los rayos del sol del verano dificultan ver los colores.

Mallabia, Berriz y Agiri Arkeologia presentan mañana su proyecto Oiz

Se organizarán también visitas guiadas al descubrimiento con la explicación de los arqueólogos

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Mallabia y el de Berriz, junto con el colectivo Agiri Arkeologia Elkartea, darán a conocer mañana los resultados del proyecto arqueológico que ambas administraciones locales han promovido en el monte Oiz, en concreto, en el conjunto megalítico de Iturzurigana (Berriz) y Probazelaiburu (Mallabia).

Bajo el título 'El monte Oiz: cuatro milenios de prácticas funerarias, espacio sagrado y referencia territorial a lo largo de la Prehistoria reciente', se darán a conocer los resultados del proceso de investigación desarrollado y la significación de este novedoso hallazgo dentro de la Prehistoria reciente del Cantábrico oriental. Los resultados

de este estudio, que arrancó en 2021, se darán a conocer en una conferencia que tendrá lugar mañana, a las 19.30 h. en la Casa de Cultura de Berriz y correrá a cargo del arqueólogo Juan Carlos López Quintana de Agiri Arkeologia Elkartea. En la misma también participarán los alcaldes de Berriz y de Mallabia, Orlan Isoird e Igor Aguirre respectivamente, que animan a la población a participar en la presentación.

Visitas guiadas

En paralelo a esta charla también se dará a conocer una actividad que tendrá lugar el próximo 19 de junio y es que ambos consistorios han organizado unas visitas guiadas para explicar sobre el terreno los resultados de esta investigación.

Allí los arqueólogos que han estado trabajando 'in situ' explicarán los descubrimientos. Tras la visita guiada se realizará un pequeño hamaiketako y sobre las 12.30 h. se volverá a bajar a los municipios.



Los trabajos se vienen desarrollando desde 2021 en Oiz. E. C.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 142	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

Los Reyes visitarán Ermua el 10 de julio en el 25 aniversario del asesinato de Blanco

Su viaje forma parte de los diversos actos con los que las instituciones, partidos y colectivos de víctimas recordarán al edil del PP

D. GUADILLA

Los Reyes se desplazarán el próximo 10 de julio a Ermua dentro de los actos para recordar el asesinato del concejal del PP Miguel Blanco. El edil popular falleció el 13 de julio de 1997 tras permanecer secuestrado por un comando de ETA durante dos días y recibir dos tiros en la cabeza. Se cumplen 25 años de aquel atentado.

La visita de don Felipe y doña Letizia se enmarca dentro del conjunto de tributos que las diferentes administraciones, colectivos de víctimas y partidos tienen pensado desarrollar para recordar un asesinato que conmocionó a la sociedad española.

No será la primera vez que el

La guerra entre diferentes grupos de jóvenes de la izquierda abertzale se mantiene

J. A.

SAN SEBASTIÁN. La Gazte Añablada de la Parte Vieja de San Sebastián decidió ayer expulsar al miembro que agredió «al militante del sector socialista» en su portal y condenó los enfrentamientos del último fin de semana. El colectivo convocó una comparecencia dirigida «solo al barrio» para dar su versión sobre los acontecimientos de los últimos días. Los medios no pudieron realizar preguntas ni estar presentes durante la lectura.

El anuncio llega en un momento de máxima tensión entre los diferentes movimientos que conviven dentro de la izquierda abertzale. La división afecta a distintos niveles. Por un lado está el colectivo oficial, Ernai, enfrentado con los grupos disidentes. Pero entre los críticos también hay diversos enfrentamientos cruzados. Los choques se han intensificado a los largo de los últimos días en la Parte Vieja de San Sebastián, donde ha tenido un protagonismo claro la Gazte Koordinadora Sozialista y donde el control de los locales ha desembocado en amenazas y peleas.

Rey vaya a la localidad vizcaína. Como Príncipe de Asturias estuvo en Ermua el 14 de julio de 1997 en el multitudinario funeral del concejal del PP, una ceremonia a la que también acudie-

ron el presidente del Gobierno, José María Aznar, y el lehendakari, José Antonio Ardanza.

Blanco fue secuestrado el 10 de julio por un comando integrado, entre otros, por Francisco Ja-

vier García Gaztelu, 'Txapote', e Irantzu Gallastegui Sodupe, 'Amaia'. La banda exigió al Gobierno el acercamiento de los presos de ETA. Si no se llevaba a cabo, la organización terrorista advir-

tió de que le ejecutaría en 48 horas. Pasado el plazo, Blanco fue encontrado en un descampado de Lasarte con dos tiros en la cabeza. Aunque fue encontrado con vida, los médicos no pudieron hacer nada por salvarle y falleció la madrugada del 13 de julio.

La indignación que provocó su asesinato generó una ola de rechazo social hacia la izquierda abertzale y hacia el terrorismo de ETA. Esas movilizaciones fueron un punto de inflexión en la deslegitimación del terrorismo.

Radio digital portátil multifunción

Te resultará muy práctica este verano. Podrás escuchar tu música y emisoras favoritas gracias a su funcionalidad 3 en 1: radio FM, altavoz bluetooth y reproductor de tarjetas SD

Consíguela
por solo
34,95 €

Teclado selección emisoras

MIC

Control de Volumen y ON/OFF

Conector AUX IN

Puerto de carga USB

Conector auriculares

Lector de tarjetas Micro SD

RADIO DIGITAL PORTATIL 3 en 1

- Radio FM portátil digital, con búsqueda y memorización de canales automática y manual.
- Altavoz Bluetooth
- Reproductor automático de música desde tarjeta micro SD
- Seis modos de sonido
- Batería Ion Lítio con hasta 6 horas de uso.
- Pantalla LED. Diseño ligero: tamaño 130x32x66mm y peso 158Gr
- Incluye: cable micro USB 3, cable de audio 3,5mm, manual de uso y seguridad.

También lo puedes comprar on line:
promociones.elcorreo.com

Entrega este cupón reserva en tu punto de venta antes del viernes 17 de junio, y en unos días recibirás tu Radio Digital abonando 34,95€.

Nombre: _____
Apellidos: _____

Código Punto de venta:

Sello o firma del Punto de Venta

S Si eres Suscriptor de EL CORREO infórmate en www.elcorreo.com/suscripcion